
Narbonne, le 18 février 2019 

 

Les municipales ne sont pas un jeu d’égo et ni d’ambitions personnelles. Nous ne 

sommes pas dans la course du premier qui dira «  je suis candidat »! comme je le lis 

et l’entends dans les discussions... Selon moi, il faut plutôt penser projets concrets 

réalisables, viser une gestion raisonnée des budgets, assurer le développement 

économique durable et soutenir et retisser le lien social.  

L’enjeu des municipales, c’est le devenir du territoire de la Narbonnaise et des 

narbonnais. Mais pas seulement, c’est l’intérêt de tous, il est global au niveau du 

territoire et collectif pour tous les habitants. De nombreux projets doivent se 

construire avec toutes les autres communes, tels la dynamique de l’emploi, la 

solidarité, le logement, les transports, l’environnement, les équipements sportifs et 

culturels. Egalement, il est urgent que l’on agisse pour le centre-ville, le tissu 

associatif, les écoles, que l’on prenne réellement soin des gens…  

Aussi, pour concevoir un véritable programme d’avenir, je travaille avec des gens de 

tous horizons, en toute indépendance, et les discussions et contacts sont ouverts. Je 

ne suis pas la candidate d’une liste menée par d’autres et ne subis pas les 

phénomènes de mode… Je n’ai aucun mandat d’élu, ce qui laisse une réelle 

indépendance et permet d’avoir du recul. Mais je connais bien le fonctionnement 

des communes car depuis 23 ans je travaille dans l’aménagement et la protection 

du territoire. J’ai été élue pendant 2 ans et demi mais je n’adhérais plus au 

fonctionnement mis en place et j’ai décidé de démissionner. Dans les médias, en ce 

moment, beaucoup de personnes utilisent les termes de « collectif citoyen » et de 

« société civile »: cela veut dire que les notions de collectif, de citoyenneté, de 

société civile n’existent que pour et au moment des élections ? Est-ce pour se 

donner une image non politique ? Je pense que ces notions et valeurs sont le 

fondement de notre vie quotidienne, de notre cadre de vie et qu’elles doivent dicter 

notre conduite. C’est un vrai engagement politique. 

C’est dans ce sens que je m’engage dans les municipales comme chef de file du 

groupe de travail que nous avons constitué. Nous verrons dans les prochaines 

semaines l’évolution du contexte, nous intègrerons les besoins et demandes 

formulées. Pour le moment, il faut travailler encore à la construction d’un projet 

commun. 
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